

## Les jeunes revalorisent des déchets au camp d'hiver

Les jeunes participant (e)s au camp de jour d'hiver de la municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré ont participé à une activité de réemploi, de réduction, de récupération et de valorisation (3RV) de matières non recyclables et recyclables le 1<sup>er</sup> mars dernier. Également, pendant cette semaine de camp, les jeunes ont composté et le compost accumulé a été ramassé par la Régie intermunicipale des Trois-Lacs (RITL). Rappelons que la Municipalité a atteint le niveau de performance « or » dans le cadre du programme <u>Ici on recycle</u> de Recyc-Québec.



Un bricolage a aussi été effectué avec des contenants de lait en plastique (2L), des feuilles de papier recyclées et des pots de yogourt contenant un mélange de semences indigènes.



En résumé, 28 jeunes participant(e)s ont été sensibilisés au réemploi ainsi qu'à la valorisation de matières non recyclables, au réemploi de matières recyclables et ils ont tous fortement apprécié leur expérience.

Merci à tous nos jeunes participants et participantes qui ont contribué à ce projet de réemploi et de valorisation de matières résiduelles.

Le service de l'urbanisme et de l'environnement